

Procesión de Corpus Christi en el Colegio Cedros Norte

El periódico Reforma presentó un reportaje de la procesión de Corpus Christi realizada en el Colegio Cedros Norte, institución educativa en México, D.F., asesorada en su labor formativa por la Prelatura del Opus Dei.

03/05/2008

Se inspiran en Dios

Atizapán.- En punto de las 3:30 de la madrugada del jueves, 15 madres de familia acompañadas por 50 alumnos del Colegio Cedros Norte iniciaron la realización de un tapete artesanal, con el propósito de celebrar la procesión de Corpus Christi.

Un camino creado a base de aserrín, con cruces realizadas con pétalos de rosas amarillas, rojas y blancas abrió paso al padre Miguel Silva, quien guió a los fieles desde el estacionamiento superior del centro escolar, donde ofició la ceremonia religiosa, hasta la Capilla del colegio con la comitiva que rendía tributo al Santísimo Sacramento.

Los padres de familia y sus hijos han participado en esta celebración desde hace 20 años para manifestar la alegría, la adoración y agradecimiento que sienten por su Dios, sin embargo este año por

primera vez decidieron organizar la peregrinación.

"Siempre lo hemos celebrado en el colegio, pero nunca habíamos hecho la procesión, pero este año decidimos llevarla a cabo para demostrar el amor que padres y alumnos le tenemos a Dios. En otros años hacíamos tapetes y pintábamos el aserrín, pero este año quisimos que llegara hasta la capilla y fue un esfuerzo voluntario", explicó Marina Silva, presidenta de la Asociación de Padres de Familia del Cedros Norte.

De acuerdo con Silva, los preparativos para realizar el sendero que alcanzó una longitud de 132 metros, comenzaron desde inicios de semana.

"En realidad comenzamos desde el lunes porque venimos a marcar por dónde iba a pasar la procesión y para ver dónde colocaríamos los módulos para que orara el padre. Los módulos

hacen referencia a la antigua costumbre que se tenía en España y en otros países de que en el festejo de Corpus Christi se iba bendiciendo casa por casa", explicó.

Alrededor de 18 costales de viruta de madera fueron colocados sobre el alfombrado, además de 150 cubetas con pétalos.

Carmen Jiménez y Gabriela Díaz, quienes se registraron para desarrollar el proyecto, decidieron tomar como modelo el escudo del Vaticano.

Susana Sánchez, coordinadora de la actividad, se mostró muy satisfecha con el resultado pues además de promover la integración familiar fomentó la unidad de las madres de familia del colegio.

Nota publicada el 23 de mayo de 2008.

Vanessa Gutiérrez // Reforma

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/procesion-de-
corpus-christi-en-el-colegio-cedros-
norte/](https://opusdei.org/es-co/article/procesion-de-corpus-christi-en-el-colegio-cedros-norte/) (20/02/2026)